



EN IMAGENES



Teatro de la Asociación Española Contra el Cáncer. Miembros de la Asociación Española Contra el Cáncer volvieron a representar en la tarde de ayer en el Teatro de Caja Duero la adaptación del sainete de Carlos Garniches "Teatro por la Vida". /BARROSO



I Festival de Voces de Navidad. La Asociación de Alumnos y Antiguos Alumnos del Programa interuniversitario de la Experiencia, de la Universidad Pontificia, organizó el I Festival Voces de Navidad, en el que intervino el coro de la asociación y el grupo de oratoria del programa. El acto tuvo lugar en el Auditorio Juan Pablo II. /GALONGAR



Documental en la Hermandad Dominicana. La Casa de la Hermandad Dominicana acogió ayer la proyección del documental "Las Esperanzas de España" dentro del ciclo dedicado a la "Semana de la Esperanza". /BARROSO

Educación acoge la presentación de dos guías artísticas para niños

La ilustradora y licenciada en Bellas Artes por la Universidad de Salamanca, Amanda León, presentó ayer en la Facultad de Educación "Demuseos con GatoBlas en Madrid" y "Demuseos con GatoBlas en Barcelona", dos guías que invitan a los niños de entre 7 y 12 años a acercarse al mundo del arte de una manera accesible y divertida. / BARROSO



Mercadillo en la Escuela de Idiomas. La Escuela Oficial de Idiomas acogió ayer un mercadillo solidario dentro de su programación de Navidad. En él se puede encontrar ropa, accesorios y objetivos de todo tipo. / GUZÓN

Maratón de donaciones de sangre en Caja Rural de Salamanca

Empleados, clientes y socios de Caja Rural de Salamanca respondieron al III Maratón de donaciones con la Hermandad de Donantes de Sangre que se llevó a cabo ayer en el salón de actos de la entidad financiera. En el maratón también colaboró el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León al encargarse de las extracciones. /GALONGAR

